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Este programa está adaptado a lectura fácil. 

Este programa informa sobre las actividades 

que se van a realizar en la ciudad de Mérida

entre el día 29 de noviembre del año 2019 

y el día 11 de enero del año 2020.

En la siguiente página tienes un listado 

con palabras difíciles de entender 

y su significado.

Estas palabras difíciles aparecen en el programa

y conocer su significado te ayudará a comprender mejor

el contenido del documento. 

El significado aparece en un recuadro como este: 

Cada palabra difícil está marcada en negrita

y con un asterisco * 

para que puedas reconocerla.
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Listado de palabras difíciles

*	 VIH o SIDA: Es un enfermedad que se transmite 

a través de la sangre o el semen.

Esta enfermedad provoca la pérdida de defensas. 

*	 Mártir Santa Eulalia: Es la patrona de la ciudad de Mérida. 

Eulalia de Mérida nació en el año 292 y en el año 304

fue torturada y asesinada por el emperador romano Diocleciano 

por no creer en los dioses romanos y adorar a Jesucristo. 

*	 ALZHEIMER: Es una enfermedad que provoca la pérdida de memoria 

y que suele ocurrir en personas mayores.

*	 Inédito: Significa que algo es nuevo, que no se ha publicado todavía. 

*	 Turuta: Instrumento musical que usan los grupos de carnaval. 

*	 Antología: Es una colección de obras musicales, 

científicas, literarias o de cualquier otro tipo, 

escogida para resumir la carrera de un autor o autora. 



5  de 47

Teléfono: 924 383 657
festejos@merida.es
participacionciudadana@merida.es

*	 Inauguración: Es un acto que sirve para abrir un edificio, 

o comenzar un evento o una actividad de cualquier tipo.

*	 Municipal: significa que un lugar o una actividad 

pertenece al Ayuntamiento de una ciudad o de un pueblo.

*	 Belenistas: Son personas que se unen

para construir un Belén, que representa 

el nacimiento de Cristo. 

*	 Duelo: Es un periodo de tiempo en el que una persona

sufre y tiene tristeza por algún motivo. 

*	 AOEX: Son las siglas de la Asociación Oncológica Extremeña.

*	 Besamanos: Es adorar a una imagen religiosa besando su mano. 

*	 Peregrinación: Es un viaje a un lugar sagrado 

por motivos religiosos. Normalmente se hace caminando.

*	 Peregrinos: Son personas que viajan a un lugar sagrado

por motivos religiosos. 



6  de 47

Teléfono: 924 383 657
festejos@merida.es
participacionciudadana@merida.es

*	 Ubi Sunt: Es un grupo de personas de Mérida

que difunde e interpreta música antigua. 

*	 Concatedral: Es un templo cristiano con categoría de catedral 

que comparte sede del obispo de la zona con otra catedral. 

*	 CEIP: Son las siglas de Centro de Educación Infantil y Primaria. 

*	 Conferencia: Es una reunión de personas 

para debatir o exponer un tema.

*	 Titus Manlius: Fue un héroe romano, 

hijo de un dictador llamado Lucio Manlio. 

*	 Augusta Emérita: Es el nombre romano de Mérida. 

*	 Celtiberia: Fue una zona que ocuparon grupos de personas

en el siglo siete antes de Cristo, en el centro y norte 

de nuestro país. 
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*	 MNAR: Son las siglas del Museo Nacional de Arte Romano. 

*	 Saturnalias: Es una fiesta de origen romano 

que se celebraba en el templo de Saturno. 

*	 Centro Clara Campoamor: En este centro está 

la Oficina de Igualdad y Violencia de Género 

y un punto de atención psicológica 

para víctimas de la violencia de género. 

*	 Pastorada: Es una representación de un Belén con niñas 

y niños vestidos de pastoras y pastores.

*	 Excéntricos: Significa raros, poco frecuentes. 

*	 Atrio: Es un patio abierto que hay en algunas iglesias.

*	 Pre Uvas: Quiere decir antes de las uvas de fin de año. 

*	 Gourmet: Palabra que define la cocina de muy buena calidad. 
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29 de noviembre del año 2019

	 Actividades de sensibilización del Día Internacional 

de la lucha contra el *VIH o SIDA. 

Esta actividad está organizada por la Fundación Atenea.

	 ¿Dónde?

En la Plaza de España.

¿A qué hora?
				  

				    Desde las 10 y media de la mañana hasta la 1 y media. 

	 Presentación de la Revista de la *Mártir Santa Eulalia.  

Esta actividad está organizada por la Asociación de la Virgen 

y Mártir Santa Eulalia. 

	 ¿Dónde?

En el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Mérida. 

¿A qué hora?

		  A las 11 de la mañana.

   *VIH o SIDA: Es un enfermedad 
   que se transmite a través 
   de la sangre o el semen. 
   Esta enfermedad provoca la pérdida       	
   de defensas.

   *Mártir Santa Eulalia: Es la patrona 
  de la ciudad de Mérida. Eulalia de Mérida 
  nació en el año 292, y en el año 304 
  fue torturada y asesinada por el emperador 
  romano Diocleciano por no creer 
  en los dioses romanos y adorar a Jesucristo. 
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	 Espectáculo infantil titulado: LA GRANJA DE PEPITO. 

	 ¿Dónde?

En el Auditorio del Centro Cultural Nueva Ciudad. 

¿A qué hora?

		  A las 4 de la tarde.

	 Pista de patinaje sobre hielo. 

	 ¿Dónde?

Dentro del Mercado Cultural Navideño

en el Parque López de Ayala.

¿A qué hora?

				    Abierta hasta el día 7 de enero del año 2020

				    desde las 11 de la mañana 

				    hasta las 10 y media de la noche. 
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	 Inauguración de la iluminación extraordinaria navideña.   

Esta actividad está organizada por el Ayuntamiento de Mérida.

¿A qué hora?

		  A las 7 de la tarde.

	 Espectáculo familiar de magia.

Esta actividad está organizada por la Asociación Familiares de *ALZHEIMER.

	 ¿Dónde?

En el Auditorio del Centro Cultural Nueva Ciudad.

¿A qué hora?

		  A las 8 de la tarde.

	 Actuación musical de: Sara Zazo y Eduardo Moreno. 

Esta actividad está organizada por la Sociedad Filarmónica 

ESTEBAN SÁNCHEZ y Juventudes Musicales de Mérida. 

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Santo Domingo, propiedad de Fundación CB.

¿A qué hora?

		  A las 8 y media de la tarde. 

   *ALZHEIMER: Es una enfermedad 
   que provoca la pérdida de memoria
   y que suele ocurrir en personas mayores. 
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	 Edición número 14 del Festival de Cine *Inédito. 

La película de este día se titula: FORTUNA. 

Esta actividad está organizada por: 

	» Asociación Cine Club Forum.

	» Salas de cine Victoria.

	» Junta de Extremadura. 

	 ¿Dónde?

En las salas de cine Victoria.

¿A qué hora?

		  A las 9 y media de la noche.

30 de noviembre del año 2019

	 Actividades de Ocio Inclusivo. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de Personas Sordas.

	 ¿Dónde?

En la Plaza de los Pueblos de la Barriada de Monte Alto.

¿A qué hora?

				    Desde las 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde. 

   *Inédito: Significa que algo es nuevo, 
   que no se ha publicado todavía. 
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	 Actividad Cultural y Solidaria:

	» Talleres de bailes.

	» Paella solidaria.

	» Actuaciones musicales.

Esta actividad está organizada por la Federación de Asociaciones 

de Vecinos Augusta Emérita.

	 ¿Dónde?

En la pista cubierta de la Barriada Cruzcampo. 

¿A qué hora?

		  A las 10 de la mañana.

	 Taller de Terapia a través del Arte titulado:

DE LO ÍNTIMO A LO VISUAL. 

	 ¿Dónde?

En el centro de Arte Orígenes. 

¿A qué hora?

				    Desde las 11 de la mañana hasta las 2 de la tarde.
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	 Gala de Carnaval de la edición número 18 

de los premios *Turuta de Oro. 

Habrá una actuación musical de la chirigota del Selu

titulada *ANTOLOGÍA. 

	 ¿Dónde?

En el Hotel Ilunion Las Lomas. 

¿A qué hora?

		  A la 1 de la tarde.

	 Misa y procesión de San Andrés con la banda de cornetas 

y tambores de la Agrupación musical Nuestra Señora de la Paz.

Esta actividad está organizada por la Asociación de Vecinos San Andrés. 

	 ¿Dónde?

En las calles de la Barriada de San Andrés.  

¿A qué hora?

		  A las 7 de la tarde.

   *Turuta: Instrumento musical 
   que usan los grupos de carnaval.

   *Antología: Es una colección 
  de obras musicales, científicas, 
  literarias o de cualquier otro tipo, 
  escogida para resumir la carrera 
  de un autor o autora.
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	 Gala de cierre del Festival de Cine Inédito 

y entrega de los Premios llamados MIRADAS. 

Esta actividad está organizada por: 

	» Asociación Cine Club Forum.

	» Salas de cine Victoria.

	» Junta de Extremadura.

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Alcazaba.  

¿A qué hora?

		  A las 8 de la tarde.

1 de diciembre del año 2019

	 Carrera llamada CORRE POR LA MÁRTIR. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de la Virgen 

y Mártir Santa Eulalia y Club de Atletismo Mitreo. 

	 ¿Dónde?

La salida será desde la Ermita de Perales.  

¿A qué hora?

		  A las 11 y cuarenta y cinco minutos de la mañana. 
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		 Migas Solidarias a favor de la entidad Cáritas. 

Esta actividad está organizada por la Hermandad de Jesús de la Humildad

y María Santísima de las Lágrimas.

	 ¿Dónde?

En el parque junto a la Ermita de la Antigua.

¿A qué hora?

		  A las 12 y media de la mañana. 

	 Espectáculo familiar titulado: JAI EL MARINERO. 

Compañía ZIPIT COMPANY.

Esta actividad está organizada por la Junta de Extremadura.

	 ¿Dónde?

En la Sala Trajano de Mérida. 

¿A qué hora?

		  A las 6 de la tarde.
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2 de diciembre del año 2019

	 *Inauguración del Belén *Municipal. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de *Belenistas de Mérida.

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Alcazaba. 

¿A qué hora?

		  A las 10 y media de la mañana.

	 Tercer ciclo de Conferencias titulado:

EULALIA, CENTRO DE PEREGRINACIONES EN HISPANIA, 

a cargo de Don Carmelo Arribas Pérez.  

	 ¿Dónde?

En la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner. 

¿A qué hora?

		  A las 8 de la tarde.

  *Inauguración: Es un acto 
  que sirve para abrir un edificio, 
  o comenzar un evento 
  o una actividad de cualquier tipo.

   *Municipal: significa que un lugar 
   o una actividad pertenece 
   al Ayuntamiento de una ciudad 
   o de un pueblo.

   *Belenistas: Son personas 
   que se unen para construir 
   un Belén, que representa 
   el nacimiento de Cristo. 
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   *Municipal: significa que un lugar 
   o una actividad pertenece 
   al Ayuntamiento de una ciudad 
   o de un pueblo.

Del 1 al 8 de diciembre del año 2019

	 Belén Solidario de Nueva Ciudad. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad.

	 ¿Dónde?

En el Centro Social de la Barriada Nueva Ciudad.

¿A qué hora?

		  La inauguración será el día 1 de diciembre

		  a la 1 y media de la tarde. 

		

3 de diciembre del año 2019

	 Taller: Crisis y *duelo a lo largo de la vida. 

Esta actividad está organizada por el grupo de personas 

que componen el Pacto de Estado contra la Violencia de Género.

	 ¿Dónde?

En el Centro CLARA CAMPOAMOR.

¿A qué hora?
				  

				    Desde las 10 de la mañana hasta las 12 del mediodía. 

   *Duelo: Es un periodo 
   de tiempo en el que una persona
   sufre y tiene tristeza 
   por algún motivo.
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	 Actividades del Día de las Personas con Discapacidad.

Esta actividad está organizada por 

la Plataforma del Voluntariado de Mérida.

	 ¿Dónde?

En la Plaza de España. 

¿A qué hora?

		    		  Desde las 4 y media hasta las 8 y media de la tarde.

Del 4 al 10 de diciembre del año 2019

	 Mercadillo Solidario de *AOEX. 

Esta actividad está organizada por la Asociación Oncológica Extremeña. 

	 ¿Dónde?

En la Plaza de España.

¿A qué hora?

				    Desde las 11 de la mañana hasta las 8 de la tarde. 

   *AOEX: Son las siglas 
   de la Asociación Oncológica 
   Extremeña.
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   *AOEX: Son las siglas 
   de la Asociación Oncológica 
   Extremeña.

5 de diciembre del año 2019

	 Día Internacional del Voluntariado. 

Esta actividad está organizada por la Plataforma del Voluntariado

de Mérida.

	 ¿Dónde?

En la Plaza de España.

¿A qué hora?

		  A las 6 de la tarde. 

	 El 5 de diciembre del año 2019 es el último día

para participar en el Concurso Navideño de Escaparates. 

Este concurso está organizado por:

	» La Asociación de Comerciantes. 

	» La Concejalía de Festejos. 
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Del 6 al 8 de diciembre del año 2019

	 Feria del Dulce Artesano de Navidad. 

Esta actividad está organizada por la Concejalía de Turismo. 

	 ¿Dónde?

En el parque López de Ayala. 

¿A qué hora?

			     Viernes y sábado: Desde las 11 y media de la mañana 

			     hasta las 10 de la noche.

			     El domingo será desde las 11 y media de la mañana

			     hasta las 7 de la tarde. 

Del 6 de diciembre del año 2019

al 6 de enero del año 2020
	

	 Mercado Cultural Navideño.

Incluirá ambientación musical, exposición de Belenes y cuenta cuentos

a cargo de la compañía de Teatro llamada TAPTCteatro.

	 ¿Dónde? 

En el parque López de Ayala. 
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   *Besamanos: Es adorar una imagen religiosa     	        	
   besando su mano.

8 de diciembre del año 2019

	 *Besamanos solidario y recogida de alimentos a favor de Cáritas.

Esta actividad está organizada por la Hermandad de Jesús de la Humildad

y María Santísima de las Lágrimas.

	 ¿Dónde? 

En la Parroquia de San Juan Bautista y María Auxiliadora. 

¿A qué hora?

				    Desde las 6 hasta las 8 de la tarde.
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9 de diciembre del año 2019

	 Edición número 24 de la *Peregrinación en Honor 

a la Virgen y Mártir Santa Eulalia. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de *Peregrinos 

de la Mártir Santa Eulalia.

	 ¿Dónde?

Salida: Ermita de Perales, en Arroyo San Serván.

Llegada: Rotonda de la Consejería de Agricultura.

¿A qué hora?

		  A las 10 de la mañana. 

	

   *Peregrinación: Es un viaje 
   a un lugar sagrado 
   por motivos religiosos. 
   Normalmente se hace caminando.

   *Peregrinos: Son personas 
   que viajan a un lugar sagrado
   por motivos religiosos. 
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	 Procesión de la Mártir Santa Eulalia. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de la Virgen 

y Mártir Santa Eulalia. 

	 ¿Dónde? Te mostramos el recorrido:

	» Salida: Basílica Santa Eulalia.

	» Avenida de Extremadura. 

	» Calle Camilo José Cela.

	» Calle Cervantes. 

	» Puerta de la Villa.

	» Calle Delgado Valencia.

	» Calle Félix Valverde Lillo.

	» Calle San Francisco. 

	» Plaza de la Constitución: en este lugar actuará la agrupación *Ubi Sunt. 

	» Calle Alvarado.

	» Calle Trajano.

	» Calle Obispo y Arco.

	» Plaza de Santa Clara.

	» Calle Manuel Madrigal. 

	» Entrada: en la *Concatedral de Santa María, en la Plaza de España. 

¿A qué hora?

		  A las 8 y media de la tarde.

   *Ubi Sunt: Es un grupo de personas 
   de Mérida que difunde e interpreta               	
   música antigua. 

   *Concatedral: Es un templo cristiano 
   con categoría de catedral 
   que comparte sede del obispo de la zona     	   
   con otra catedral.



24  de 47

Teléfono: 924 383 657
festejos@merida.es
participacionciudadana@merida.es

	 Extraordinaria colección de Fuegos Artificiales 

en honor a la Patrona de Mérida: la Mártir Santa Eulalia.

	 ¿Dónde?

Entre el Puente Romano y el Puente Lusitania. 

¿A qué hora?

		  A las 11 de la noche, tras la procesión de la Mártir Santa Eulalia. 

10 de diciembre del año 2019

	 Juegos y entretenimientos del pasado.

Esta actividad está organizada por la Asociación Amigos de Mérida.

	 ¿Dónde?

En la Barriada de La Argentina y la Plaza Margarita Xirgu. 

¿A qué hora?

		    		  Desde las 10 de la mañana hasta las 2 de la tarde.



25  de 47

Teléfono: 924 383 657
festejos@merida.es
participacionciudadana@merida.es

	 Solemne Procesión de la Mártir Santa Eulalia. 

Al terminar el recorrido, habrá una ofrenda floral. 

	 ¿Dónde? Te mostramos el recorrido: 

	» Salida: Concatedral de Santa María.

	» Plaza de España. 

	» Calle Santa Eulalia.

	» Puerta de la Villa. 

	» Rambla Mártir Santa Eulalia.

	» Avenida de Extremadura.

	» Basílica de Santa Eulalia.

¿A qué hora?

		  A las 11 y cuarto de la mañana. 

11 de diciembre del año 2019

	 Taller y concurso de Galletas de Navidad. 

Esta actividad está organizada por 

la Federación de Asociaciones de Vecinos Augusta Emérita. 

	 ¿Dónde?

En la Escuela de Hostelería de Extremadura. 

¿A qué hora?

		  A las 4 y media de la tarde. 
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	 Acto de Navidad. 

Esta actividad está organizada por la Universidad de Mayores. 

	 ¿Dónde?

En el auditorio del Centro Cultural Alcazaba. 

¿A qué hora?

		  A las 5 de la tarde. 

Del 11 de diciembre del año 2019 

al 6 de enero del año 2020

	

	 Belén Navideño de María Auxiliadora. 

Esta actividad está organizada por la Asociación de Vecinos

Maria Auxiliadora. 

	 ¿Dónde?

En el Centro Social de la Barriada. 

¿A qué hora?

			      	 De 6 a 8 de la tarde.

			      	 * Si quieres visitar el Belén por la mañana 
			     	   tienes que pedir cita antes.
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12 de diciembre del año 2019

	 Cuentos en Familia: ¿DÓNDE ESTÁN LOS REGALOS?

Actividad a cargo de Tomás López Plaza,

maestro del *CEIP Suárez Somonte.

	 ¿Dónde?

En el Rincón de los Cuentos 

de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.   

¿A qué hora?

		  A las 6 y media de la tarde.

	 Vivir en Roma. Lo que las piezas nos cuentan. 

*Conferencia a cargo de Don Emilio Gamo Pazos titulada: 

La inscripción funeraria de *Titus Manlius. 

Relaciones entre *Augusta Emerita y *Celtiberia. 

Esta actividad está organizada por el *MNAR. 

	 ¿Dónde?

En el salón de actos del MNAR. 

¿A qué hora?

		  A las 8 de la tarde. 

   *CEIP: Son las siglas de 
   Centro de Educación Infantil y Primaria.

   *MNAR: Son las siglas de 
   Museo Nacional de Arte Romano.

   *Conferencia: Es una reunión 
   de personas para debatir 
   o exponer un tema.

   *Titus Manlius: Fue un héroe romano, 
   hijo de un dictador llamado Lucio Manlio.

   *Augusta Emerita: Es el nombre romano 
   de Mérida. 

   *Celtiberia: Fue una zona 
   que ocuparon grupos de personas 
   en el siglo siete antes de Cristo, 
   en el centro y norte de nuestro país.
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13 de diciembre del año 2019

	 Concurso de Villancicos.  

Esta actividad está organizada por la Cofradía 

de Nuestro Padre Jesús de Nazareno, Santísimo Cristo de los Remedios 

y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

	 ¿Dónde? 

En el Centro Cultural Alcazaba. 

¿A qué hora?

		  A las 5 y media de la tarde. 

	 Obra de teatro para público adulto titulada: EL BUEN HIJO. 

A cargo de la compañía Territorio Violeta 

y Clásicos Contemporáneos. 

Esta actividad está organizada por la Junta de Extremadura. 

	 ¿Dónde?

En la Sala Trajano. 

¿A qué hora?

		  A las 9 de la noche. 
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14 de diciembre del año 2019

	 Mercadillo Solidario.  

Esta actividad está organizada por la Asociación Acudame.

	 ¿Dónde? 

En la calle San Francisco. 

¿A qué hora?

				      Desde las 10 de la mañana hasta las 9 de la noche. 

	 Festival de Navidad. 

Esta actividad está organizada por la Parroquia 

Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

	 ¿Dónde?

En la Parroquia de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. 

¿A qué hora?

		  A las 4 de la tarde. 
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15 de diciembre del año 2019

	 Recreación de *Saturnalias. 

Esta actividad está organiza por la Asociación Cultural Emerita Antiqua. 

	 ¿Dónde? 

En el parque junto al Museo Abierto de Mérida. 

¿A qué hora?

				     De 10 a 12 de la mañana.

	 Concierto de Navidad a cargo 

de la Orquesta Infantil y Juvenil de Extremadura.

Esta actividad está organizada por la Junta de Extremadura. 

	 ¿Dónde? 

En el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida. 

¿A qué hora?

		  A las 12 y media de la mañana.

   *Saturnalias: Es una fiesta 
   de origen romano 
   que se celebraba en el templo 
   de Saturno. 
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   *Saturnalias: Es una fiesta 
   de origen romano 
   que se celebraba en el templo 
   de Saturno. 

	 Espectáculo familiar titulado: EL VIAJE DE ULISES. 

A cargo de la compañía Gorakada Teatro.  

Esta actividad está organizada por la Junta de Extremadura.  

	 ¿Dónde? 

En la Sala Trajano de Mérida. 

¿A qué hora?

		  A las 6 de la tarde. 

16 de diciembre del año 2019

	 Cantacalles Navideño a cargo de alumnas y alumnos 

de Enseñanzas de Música de primer nivel:

Banda, Orquesta de Cuerda y Coro. 

Esta actividad está organizada 

por el Conservatorio de Música Esteban Sánchez de Mérida. 

	 ¿Dónde?

En la Plaza de España.

¿A qué hora?

		  A las 5 de la tarde. 
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	 Concierto de Navidad a cargo del coro Ad Libitum.

Esta actividad está organizada por el Museo Nacional de Arte Romano. 

	 ¿Dónde?

En la sala principal del Museo Nacional de Arte Romano.

¿A qué hora?

		  A las 8 de la tarde. 

Días 16 y 17 de diciembre del año 2019 

	 Taller: Crisis y duelo a lo largo de la vida. 

Esta actividad está organizada por el grupo de personas 

que componen el Pacto de Estado contra la Violencia de Género.

	 ¿Dónde?

En el *Centro Clara Campoamor.

¿A qué hora?

		    		    Desde las 10 de la mañana hasta las 12 del mediodía. 

   *Centro Clara Campoamor: En este centro 
   está la Oficina de Igualdad y Violencia de Género 
   y un punto de atención psicológica 
   para víctimas de la violencia de género. 
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   *Centro Clara Campoamor: En este centro 
   está la Oficina de Igualdad y Violencia de Género 
   y un punto de atención psicológica 
   para víctimas de la violencia de género. 

19 de diciembre del año 2019

	 Convivencia navideña. 

Esta actividad está organizada por la Asociación Down Mérida.

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Nueva Ciudad. 

¿A qué hora?

		  A las 4 de la tarde.

	 Gala flamenca de Navidad. 

Esta actividad está organizada por la Escuela de Baile Julita Báez.

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Nueva Ciudad. 

¿A qué hora?

		  A las 6 de la tarde.



34  de 47

Teléfono: 924 383 657
festejos@merida.es
participacionciudadana@merida.es

	 Cuentos en Familia: EL ÁRBOL DE NAVIDAD DEL SEÑOR VILADOMAT.

Actividad a cargo de Beatriz Rodríguez Martín,

maestra del centro infantil Acuarela.

	 ¿Dónde?

En el Rincón de los Cuentos de la Biblioteca Municipal 

Juan Pablo Forner.   

¿A qué hora?

		  A las 6 y media de la tarde.

	 Concierto de Navidad.

Esta actividad está organizada por el Conservatorio Esteban Sánchez.

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Alcazaba.   

¿A qué hora?

		  A las 8 de la tarde.
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20 de diciembre del año 2019

	 Gala flamenca de Navidad. 

Esta actividad está organizada por el Centro de Arte Flamenco 

Laura Serrano. 

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Alcazaba.

¿A qué hora?

		  A las 7 de la tarde. 

	 Concierto de guitarra a cargo de Luís Alejandro García.

Esta actividad está organizada 

por la Sociedad Filarmónica Esteban Sánchez

y Juventudes Musicales de Mérida.	

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Santo Domingo, propiedad de Fundación Caja Badajoz. 

¿A qué hora?

		  A las 8 y media de la tarde. 
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	 Actuación musical del grupo Generation Queen.

Gira Forever Tours. Año 2019. 

	 ¿Dónde?

En el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

¿A qué hora?

		  A las 9 de la noche. 

21 de diciembre del año 2019

	 Edición número 9 de la *Pastorada Navideña. 

Esta actividad está organizada por la Real Hermandad 

y Cofradía Infantil de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

	 ¿Dónde?

En la Plaza de Santa María.   

¿A qué hora?

		  A la 1 y media de la tarde.

   *Pastorada: Es una representación de un Belén 
   con niñas y niños vestidos de pastoras y pastores.
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   *Pastorada: Es una representación de un Belén 
   con niñas y niños vestidos de pastoras y pastores.

	 Gala de Baile.

Está actividad está organizada por la Asociación de Baile Son Latino.  

	 ¿Dónde?

En el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

¿A qué hora?

		  A las 7 de la tarde. 

22 de diciembre del año 2019

	 Edición número 6 del Belén Viviente. 

Esta actividad está organizada por la Cofradía de la Sagrada Cena 

y Nuestra Señora del Patrocinio.

	 ¿Dónde?

Junto a la Parroquia de San José. 

¿A qué hora?

		  A las 10 y media de la mañana. 
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	 Segunda Convivencia Solidaria Navideña de Nueva Ciudad. 

Actividad organizada por la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad.

	 ¿Dónde?

En la Plaza Gabriel y Galán.   

¿A qué hora?

		  A la 1 y media de la tarde. 

	 Musical titulado: MOWGLI, EL CACHORRO HUMANO. 

	 ¿Dónde?

En el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida. 

¿A qué hora?

		  A las 6 de la tarde. 
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Días 23, 26 y 27 de diciembre del año 2019

	 Talleres infantiles de Navidad 

para niños y niñas de 6 a 10 años de edad. 	

Esta actividad está organizada por la Concejalía de Juventud. 

	 ¿Dónde?

En el Centro de Ocio Joven El Economato. 

¿A qué hora?

				     Desde las 10 hasta las 12 de la mañana.  

26 de diciembre del año 2019

	 Cuentos en Familia: LA EXTRAÑA VISITA.

Actividad a cargo de Raúl Aragoneses Lillo,

padre a favor de la lectura. 

	 ¿Dónde? 

En el Rincón de los Cuentos de la Biblioteca Municipal 

Juan Pablo Forner.

¿A qué hora?

		  A las 12 de la mañana.
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   *Excéntricos: Significa 
   raros, poco frecuentes. 

	 Obra de teatro llamada LA ISLA DE LOS ESCLAVOS.

Esta actividad pertenece a la Red de Teatro de Extremadura. 

Esta actividad está producida por la compañía teatral 

4 Esquinas. 

El precio de la entrada es 5 euros. 

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Nueva Ciudad.   

¿A qué hora?

		  A las 8 y media de la tarde. 

27 de diciembre del año 2019

	 Obra de teatro titulada: CLÁSICOS *EXCÉNTRICOS. 

	 ¿Dónde?

En el Centro Cultural Alcazaba. 

¿A qué hora?

		   A las 5 y media de la tarde.  
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28 de diciembre del año 2019

	 Llegada del Cartero Real. 

Esta actividad está organizada por 

la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento, 

Santísima Virgen de las Angustias 

y Nuestra Señora de la Esperanza	

	 ¿Dónde?

En el *Atrio de la Basílica Santa Eulalia. 

¿A qué hora?

		  A las 12 de la mañana.  

	 Musical titulado: EMILY. 

	 ¿Dónde?

En el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.   

¿A qué hora?

		  A las 8 y media.

   *Atrio: Es un patio abierto
   que hay en algunas iglesias. 
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	 Fiesta para tomarse las uvas de fin de año

que recrea la Nochevieja. 

Esta fiesta se llama *Pre Uvas.

Esta actividad está organizada por la Concejalía de Turismo. 

	 ¿Dónde?

En la Plaza de España.   

¿A qué hora?

				     Desde las 8 de la tarde hasta la 1 de la madrugada. 

29 de diciembre del año 2019

	 Edición número 11 de la Carrera San Silvestre de Mérida.

Esta actividad está organizada por el Club de Atletismo de Mérida.

	 La salida será desde:

La Avenida Juan Carlos Primero. 

¿A qué hora?

		  A las 11 y media de la mañana.

   *Pre Uvas: Quiere decir 
   antes de las uvas de fin de año. 
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1 de enero del año 2020

	 Último día de la Ruta de la Tapa *Gourmet 2019. 

Esta actividad está organizada por la Concejalía de Turismo.  

Días 2 y 3 de enero del año 2020

	 Talleres infantiles de Navidad 

para niños y niñas de 6 a 10 años de edad. 	

Esta actividad está organizada por la Concejalía de Juventud. 

	 ¿Dónde?

En el Centro de Ocio Joven El Economato. 

¿A qué hora?

				     Desde las 10 hasta las 12 de la mañana.  

   *Gourmet: Palabra que define 
   la cocina de muy buena calidad. 

   *Pre Uvas: Quiere decir 
   antes de las uvas de fin de año. 
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Días 2, 3 y 4 de enero del año 2020

	 Carteros reales.

En esta actividad colabora la Organización Juvenil Española.  

	 ¿Dónde?

En el patio del Ayuntamiento de Mérida.   

¿A qué hora?

		    		  Desde las 6 de la tarde hasta las 9 de la noche.
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5 de enero del año 2020

	 Cabalgata de Reyes Magos. 

	 ¿Dónde? Te mostramos el recorrido:

	» Salida: Urbanización PROINTISA.

	» Avenida Juan Carlos Primero. 

	» Avenida de Extremadura.

	» Calle Almendralejo. 

	» Paseo de Roma.

	» Calle Cava.

Al final de la cabalgata, los reyes magos 

saludarán desde el balcón municipal, 

en el Ayuntamiento. 

¿A qué hora?

	     	 A las 5 y media de la tarde. 
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11 de enero del año 2020

	 Espectáculo titulado: LA BELLA Y LA BESTIA. EL MUSICAL. 

En esta actividad colabora la Organización Juvenil Española.  

	 ¿Dónde?

En el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.   

¿A qué hora?

	     	 A las 6 de la tarde. 

Información importante: 

Durante todos los días de la fiesta de la Mártir Santa Eulalia 

y la fiesta de la Navidad de los años 2019 y 2020,

cualquier persona puede hacer fotos para participar

en el concurso de Fotografías Navideñas. 

La fotografía ganadora será la portada 

del Programa de Navidad del año que viene. 

Puedes entregar las imágenes 

hasta el día 31 de enero del año 2020. 
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Si tienes alguna duda sobre este programa:

• llama a este teléfono: 924 383 657

• o escribe un correo electrónico a estos dos correos electrónicos:

	»  festejos@merida.es

	»  participacionciudadana@merida.es
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